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     TOLEKA NEWS
       NOTIZIE SPAZIALI Nr.13

      ATTUALIZZAZIONE DEL 31 gennaio 2024

Ciao a tutti!
Grazie per passare dal mio canale. Spero che oggi stiate bene e felici.
Sono Mari.

Questa informazione può vedersi come fantascienza o come meglio lo veda lo spettatore, e lo 
pubblico unicamente con scopi di intrattenimento. Comunque, prendo molto sul serio la mia 
informazione.
Chi ha occhi per vedere, che veda!

Se siete nuovi sul mio canale, dovreste guardare almeno alcuni dei video precedenti di questa serie 
per comprendere l'intero contesto di ciò che sto dicendo qui.
Pubblicherò dei collegamenti a quegli altri video, sopra e a destra del vostro schermo.
Collegamenti al video-(i video sono in spagnolo):
La Federazione Galattica Profonda arriverà presto vicino alla Terra per un Audit Generale:
https://www.youtube.com/watch?v=n8xzEfsD8UA
Attualizzazione, Federazione Galattica infastidendo Taygeta-23 gennaio 2024:
https://www.youtube.com/watch?v=Ag49ZEDydzw
Notizie Spaziali dal Nr. 01 in poi:
https://www.youtube.com/watch?
v=mphIUQQL73Q&list=PLMUkgj4pbrUcKnUkyyzTgOo0S8qdwZNC_
Reset Sociale Soft e come si realizzano con il controllo mentale, entrando nei dettagli:
https://www.youtube.com/watch?v=xUYZnjWLCtI
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Federazione galattica:
https://www.youtube.com/watch?v=wKqf3YpEO6M&list=PLMUkgj4pbrUf60knoaU-
CIwIf_3yMW2zF

Gli Etorthan o Grigi Alti dalla Grande Narice, il Distaccamento che i livelli superiori della 
Federazione Galattica avevano inviato come loro rappresentazione e che avevano inviato in orbita 
vicino alla Terra il 31 dicembre 2023, ha tenuto incontri di alto livello con i Rappresentanti delle 
Società Segrete della Cabala della Terra, presso la Base Sotterranea della Federazione Galattica, in 
Antartide, durante il fine settimana del 27 e 28 gennaio 2024.

Sebbene la Federazione Galattica affermi sempre di agire in totale trasparenza, questo è un esempio 
convincente di come siano tutt'altro che trasparenti, perché non ci hanno informato quali fossero gli 
argomenti dei loro incontri, cosa stavano facendo lì e con chi stavano parlando, anche se 
richiediamo apertamente e direttamente tali informazioni.

È abbastanza ovvio supporre, che non ci abbiano informato, perché sapevano che l'avrei condiviso 
qui con tutti voi. Ma, la cosa peggiore è che non informano nemmeno le altre razze stellari 
nell'orbita terrestre, perché abbiamo chiesto a coloro con cui abbiamo contatti, e loro hanno 
detto di non aver ricevuto tali informazioni.

Tuttavia, come qualche giorno fa, avevamo un indizio di cosa sarebbe successo in Antartide lo 
scorso fine settimana; Gli Etorthan, avrebbero incontrato i membri molto segreti della Cabala, quelli
che non hanno nemmeno un nome pubblico, quelli che amministrano la Terra e i suoi Governi 
sottobanco. Questi, avrebbero dato alla Federazione Galattica, un rapporto completo di quali siano i 
loro piani per il prossimo futuro della Società sulla Terra e, gli Etorthan, dovevano portare quel 
rapporto di persona ai Rappresentanti della Federazione Galattica Superiore, ai quali furono inviati 
in primo luogo.

E questo, è un altro punto importante in cui possiamo vedere una grande mancanza di trasparenza, 
perché, come ho detto prima, questi Leader sono inaccessibili al resto delle razze stellari che 
orbitano attorno alla Terra, inclusa la mia. Nessuno sa chi siano, e questo può essere solo preso 
come una cattiva notizia. Inoltre, il Distaccamento Etorthan, che aveva informato apertamente a 
tutti coloro che si trovavano in orbita alta della Terra che sarebbero partiti a fine gennaio, ha deciso 
di lasciare un numero non rilevato di Diplomatici Etorthiani, permanentemente di stanza sulla Nave 
Biosfera Andromedana, Viera, che li aveva ospitati tutti durante la loro visita.

Non si sa esattamente chi abbia deciso questo e con quale autoritá. Questo significa, che avremo la 
presenza oscura, dubbia e ingannevole degli Etorthan che scruteranno costantemente cosa stanno 
facendo le altre razze stellari nell'orbita terrestre e informeranno costantemente i loro superiori, di 
tutto ciò che sta accadendo.

I gatti Urmah, ci hanno informato e ci hanno spiagato il perché non ci si può fidare di loro...
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A peggiorare le cose, il principale distaccamento Etorthan, che afferma di rappresentare i livelli 
superiori della Federazione Galattica, ha ora programmato visite annuali in orbita alta della Terra, 
alla fine di ogni anno.
Ufficialmente, arriveranno sempre, in un qualsiasi momento di dicembre.
Come ho già spiegato nel primo video su questo argomento, la visita e la presenza vicino alla Terra
dei Rappresentanti della Federazione Superiore, è sempre associata a eventi drastici o, almeno, 
importanti che accadono sulla Terra, ad esempio, l'inizio di una grande guerra o un collasso 
economico.

Inutile dire, che è piuttosto interessante e persino preoccupante, vedere che d'ora in poi, arriveranno 
vicino la Terra ogni anno a causa delle implicazioni logiche. È chiaro che, a partire da ora, vogliono
controllare qualcosa, più da vicino.
Il modo in cui il Distaccamento Etorthan stravolge e cambia la sua Agenda, ad esempio, lasciando 
ora i suoi rappresentanti permanentemente qui, mi sembra esattamente come funziona la Cabala 
sulla Terra: Avanzando lentamente, ma inesorabilmente, le sue Agende, usando il metodo del 
“piccolo passo”.

Questo, è molto simile al vecchio Detto che dice:
Per friggere una rana in padella, bisogna aumentare il fuoco molto lentamente in modo che non 
se ne accorga, finchè non sará cotta. Se lo fai troppo velocemente, semplicemente salterá.

Così è come controllano la Società sulla Terra: Cambiano pazientemente le cose continuamente, 
lentamente, lasciando che le persone si adattino e si abituino alla NUOVA NORMALITÁ e quelle 
ultime, sono le loro stesse parole, quindi non si preoccupano nemmeno di nasconderlo.

Impongono anche una legge o il cosiddetto Regolamento di Emergenza, per affrontare un problema 
e, poi, affermano che è solo temporaneo, mentre il problema persiste; ma, una volta risolto, gran 
parte della nuova legge o del nuovo regolamento, rimane in vigore. Questa era la loro intenzione e il
loro piano in primo luogo, dal momento che hanno creato il problema, per vendere la soluzione.
Soluzione, Legge o Regolamento che rimane fino a dopo una volta risolto il problema, e che il 
pubblico, non avrebbe mai accettato senza il problema artificiale.



Vedo il Distaccamento Etorthan, quindi, alla Federazione Galattica, operando e procedendo allo 
stesso modo della Cabala sulla Terra in ogni senso, proclamando trasparenza, quando non potrebbe 
essere più oscura e cambiando continuamente i suoi piani in modo invasivo, perché troppe razze 
stellari nell'orbita terrestre, si sarebbero chiesti:
“E gli Etorthan...perché rimarrebbero qui, se sono solo dei Rappresentanti?? Perché adesso, 
la loro presenza fissa quì, è considerata normale e abituale e, questo, solo dopo un mese 
qui??”

Con questo, possiamo vedere ancora una volta, che la Federazione Galattica e la Cabala che 
controlla la Terra, sono la stessa cosa, solo su dei livelli diversi. A differenza di, almeno della 
maggior parte delle altre razze stellari che sono in forma più o meno permanente nell'orbita 
terrestre, gli Etorthan non hanno Semi Stellari in corpi umani,...o almeno così affermano; quando il 
motivo principale per cui tutte quelle razze stellari rimangono nell'orbita terrestre, è per monitorare i
loro Semi Stellari, che sono semplicemente visti come più di loro, come più membri della loro 
razza; Quindi hanno l'obbligo morale ed etico di mantenere almeno un piccolo Distaccamento qui, 
per fornire supporto alla loro gente, anche se si tratta solo di comunicazione telepatica NON 
INVASIVA, del tipo che i loro Starseed, possono persino confondere con i loro stessi pensieri.

Tornando agli Etorthan e a ciò che accade subito dopo il loro arrivo qui, anche se se ne vanno di 
nuovo dopo la loro visita: proprio come ho detto, sulla Terra iniziano a verificarsi grandi 
cambiamenti. È ancora troppo presto per saperlo, ma un esempio di ciò , è il forte attrito che si sta 
verificando in questo momento, tra il Texas e il Governo Centrale di Washington D.C., su come 
gestire i problemi alle frontiere con l'ingresso di innumerevoli immigranti clandestini.
Con questo, molte teorie del complotto, ora dicono che si parla di guerra civile negli Stati Uniti.

Permettetemi di ricordarvi che, ogni volta che c'è un conflitto a quel livello, entrambe le parti  
sono controllate dallo stesso gruppo di controllo di potere della Cabala,  da sotto il tavolo. 
Questo significa che Il conflitto è artificiale e deve provocare un risultato pre-pianificato; E, 
permettetemi anche di ricordarvi del mortale terremoto che ha colpito il Giappone all'inizio di 
gennaio, solo poche ore dopo l'arrivo degli Etorthan, e sembra più un'offerta artificiale per gli Dèi
della Cabala, che ritornavano.

Ora, lasciatemi dire questo:
Per quelli di voi che pensano ancora che io stia attaccando ingiustamente la Federazione Galattica 
di amore e luce e pensano che non ho idea di cosa sia realmente. Ciò che ho descritto nei miei video
qui, non ha niente a che vedere con ciò che la Nuova Era ha venduto al pubblico almeno dagli anni 
'70, dove si dice che sia una Confederazione composta da esseri di luce benevoli, positivi e 
amorevoli che possono avere in mente solo i nostri migliori interessi.

Quindi, potrebbe essere facile concludere che ciò che ho descritto qui, non è la Federazione 
Galattica; MA, lo è! Perché ho questa Organizzazione qui, a portata di mano, e posso dirvi, che ci 
sono molti livelli in essa, e non è come si descrive, con quella mentalità di illusioni Nuova Era, che 
pensa che  tutto vada bene.



Tutto è complicato, tanto più quando si tratta di migliaia di razze stellari molto diverse che sono 
state costrette a cooperare e mescolarsi tra loro. Inoltre, ci sono anche livelli che dipendono dalle 
Densità, dalla capacità di percezione e di accordo di ciascun gruppo di persone e individui. Ciò che 
la New Age descrive come “la Federazione Galattica di amore e luce”, sì che esiste, ma si trova su 
un altro livello, un'altra Densitá molto più leggera, nell'Astrale Superiore, dove le cose sono molto 
più leggere e dove l'integrazione è molto più avanzata; Quindi può fluire solo con amore;

Ma le persone lì,...se possiamo ancora chiamarle così, non hanno bisogno di goffe Astronavi 
metalliche per muoversi, perché hanno padroneggiato la percezione della distanza, dei luoghi e del 
tempo, come illusioni create nella mente.
(L'ho appena descritto nel mio video su “Gli Essseri di Luce”, pubblicato appena 2 giorni fa).

Quindi, la Federazione Galattica ha molti livelli, e il nome stesso, non si applica e non può 
applicarsi a tutti quei livelli, ma sebbene alcune parti di ciò che la New Age descrive come la 
“Federazione Galattica di amore e luce” possano essere vere, sì, lo fanno.

Finiscono per mescolare quei piani superiori di esistenza, con quelli inferiori e più densi, in cui 
devono vivere quelli di noi che abitano corpi biologici; una miscela che finisce per essere altamente 
irreale; ma, sebbene si dica anche che questo livello della Federazione Galattica è buono e molte 
persone, per non dire razze stellari, sono bravi individui, tuttavia c'è ancora un lato fastidioso in 
tutto questo e, cioè che, sebbene possano avere le loro ragioni molto metafisiche per non intervenire
e, sebbene possano vedere la vita sulla Terra come un gioco, dal nostro punto di vista come 
individui incarnàti, sia sulla Terra che fuori dal pianeta, c'è un grosso problema. E questo problema 
è che, non importa da quale angolazione si studia la complessa situazione della Terra o da quale 
Densità o livello esistenziale, è sempre poco etico essere permissivi nei confronti dell'esperienza di 
vera sofferenza che sta accadendo su quel pianeta, e lo dico, essendo molto consapevole degli effetti
delle difficoltà che espandono l'anima e la coscienza.

Un'ultima Nota sul mio ultimo video su: “Gli Esseri di Luce”:
C'è qualcosa che non è abbastanza chiaro, ed è che, siamo tutti esseri di luce, le persone vere. Non 
gli NPC, e né gli Egrégori, che nella maggior parte delle volte, sono demoni regressivi.

Si dice spesso, che un'anima cerca l'espansione, poichè un giorno raggiungerà finalmente il livello 
di un Essere di Luce. Questa espressione, può essere utilizzata solo a scopo esplicativo e può essere 
molto ingannevole. Un'anima, è giá un Essere di Luce per definizione, e giocano solo a non esserlo 
mentre si trovano incarnáti in un corpo biologico per ragioni molto complicate.
Un'anima, si trova solo nel processo di ricordare ciò che è: Un Essere di Luce.

Illuminarsi non ricercando l'illuminazione, vi manterrà solo nello stato di ricerca e incompleti.

Già sai cosa è importante per te; Quindi non permettere che la programmazione inconscia della 
mente ti faccia ripetere quelle routine distruttive solo perché è più facile seguire ciò che ci si aspetta



da te cosa devi fare in ogni momento, invece di innovare in vista dell'auto-miglioramento.
Penso che questo sia un argomento da approfondire in dettaglio in un altro video, quindi per oggi 
sará tutto.

Grazie per vedere il mio video, dargli il Like e iscriversi; Lo apprezzo molto e spero di vedervi qui 
anche la prossima volta.

Abbiate cura di voi!
Con tanto affetto,
vostra amica,

Mari Swaruu.
….............................................

CHI HA OCCHI, VEDA!
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